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АННОТАЦИЯ: 
Виртуализация и облачные вычисления относятся к числу важнейших тенденций современных инфокоммуникаций. 

Надежность виртуализированных и облачных решений должна быть не ниже, чем при традиционном подходе. В статье 
анализируется готовность для облачной услуги “виртуальный рабочий стол” или “рабочий стол как услуга” (DaaS), 
перечисляются факторы, влияющие на нее, в числе которых готовность сети передачи данных и ЦОД. Сравниваются 
коэффициенты готовности для виртуального рабочего стола, когда у пользователя имеется тонкий клиент, и для 
традиционного решения с автономным персональным компьютером. Указываются меры, необходимые для обеспечения 
высокой готовности. 

Virtualization and cloud computing are among the most important tendencies of modern information and communication 
technologies. Dependability of virtualized and cloudy solutions should be no less than with the traditional approach. The paper 
analyzes availability for cloud service “virtual desktop” or “Desktop as a Service”, factors affecting it are listed, availability of data 
network and data centre are among them. Availabilities for a virtual desktop when a user has a thin client and for the traditional 
solution with an autonomous personal computer are compared. The measures necessary for assurance of high availability are 
pointed out. 
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